

Gap Bayard fait dans l'inédit en France. Dès cet hiver, une application disponible sur tous les smartphones va voir le jour. Elle permettra aux fondeurs de rechercher et concevoir leurs propres parcours selon leur niveau et envie. Quotidiennement, l'état du domaine sera mis à jour par les pisteurs (pistes fermées, évaluation du niveau de chaque tronçon, zones réservées pour des compétitions, etc.). Sur la base de ces informations, l'application mobile proposera des itinéraires en fonction du niveau, du temps ou du nombre de kilomètres à parcourir.



Michel et Géraldine Girard succèdent à Odile et Gilles Rostaing à la tête du centre d'oxygénation de Gap-Bayard. Photo Le DL/Vincent OLLMÉR

« Continuer dans le sens de ce qui a été fait »

Michel Girard longnait sur le centre d'oxygénation de Gap-Bayard depuis déjà trois ou quatre années. Incitait même, pour la rigolade, le directeur Gilles Rostaing à tirer sa révérence plus tôt que prévu. « On se côtoyait depuis quelques années lors de réunions. Je plaisantais souvent avec lui à ce sujet. Ce superbe terrain de jeu et son potentiel me plissaient déjà. » Cette année, les Rostaing ont raccroché pour de bon. Michel Girard et son épouse Géraldine n'ont pas manqué de saisir l'opportunité de reprendre ce bébé made in Rostaing, né dans les années 70.

Début novembre, ils ont officiellement nommés à la direction de la délégation de service public, gérante du centre d'oxygénation Gap-Bayard. « Continuer dans le sens de ce qui a été fait »

Ouverture du centre aujourd'hui, en attendant la neige

compliquée, avec un départ en fanfare, puis de mauvaises conditions pendant un long moment. On subit de toute façon les aléas de la météo. »

En attendant, les grandes idées du couple sont déjà traduites. « Nous allons commencer par développer l'offre destinée aux entreprises, mais aussi aux familles. Il y a un vrai travail à faire sur l'intersaison », rappelle le directeur. « Concevoir un espace détentrice et bien-être est une autre piste sur laquelle nous réfléchissons pour proposer une offre plus complète », ajoute Géraldine, enseignante d'EPS qui s'est mise en disponibilité pour relever le challenge en compagnie de son mari. Ne manque plus que la neige pour que ce challenge démarre vraiment.

LES ÉVÉNEMENTS

Les Nocturnes : tous les vendredis soirs, de 18 h à 21 h, pratique libre, animations, cours collectifs.

Neige pour tous : le 14 janvier, manifestation à la journée, gratuite et ouverte à tous.

L'Assalade : 17 et 18 janvier. Rassemblement et aussi une course loisir pour handicapés physiques et mal voyants organisée par l'Association sport et loisir des aveugles et amblyopes de Marseille.

Samse national tour et Trans'Champsaurine : 31 janvier et 1^{er} février.
La Gapencaise : les 14 et 15 février, un week-end dédié aux femmes autour des pratiques nordiques.

Pierre MONBOISSE